

Bupati Budiman Doakan Tim Futsal Luwu Timur Sukses di Turnamen FKJ Palopo

Suhardi - LUWUTIMUR.INDONESIASATU.CO.ID

Jul 6, 2021 - 19:48



LUWU TIMUR - Bupati Luwu Timur, H. Budiman menerima kunjungan dan silaturahmi para pemain futsal praporprov, di halaman rumah jabatan Bupati, Kecamatan Malili, Selasa (06/07/2021).

Kunjungan para pemain tersebut di pimpin langsung Ketua Asosiasi Futsal Kabupaten (AFK) Luwu Timur, Muhammad Safaat DP., didampingi Wakil Ketua AFK, Khamrul, Sekretaris dan Wakil Sekretaris AFK, Zulkifli Kuddus dan Muh.

Nuralam Sattar A., Pelatih Futsal Praporprov Lutim, Haeril Bembeng, dan pengurus AFK lainnya, Yudi Burhan dan Ryan Herianto Jumadi.

Dihadapan Bupati Luwu Timur, Ketua AFK Lutim, Muhammad Safaat DP. mengatakan bahwa, tujuan pihaknya membawa anak-anak praporprov tersebut bertemu bapak Bupati ialah untuk meminta restu dan dukungan karena anak-anak tersebut akan mengikuti turnamen FKJ Futsal Championship.

“Tabe pak Bupati, kami bawa anak-anak futsal praporprov untuk meminta restu sekaligus pamit dengan bapak, karena Insya Allah sebelum melakoni laga praporprov akhir bulan ini, mereka terlebih dahulu kami bawa untuk mengikuti turnamen FKJ di Kota Palopo akhir pekan ini,” ujar Adi Safaat.

Safaat mengungkapkan bahwa tujuan dirinya mengikutkan anak-anak Futsal Praporprov tersebut di Turnamen FKJ Futsal Championship Kota Palopo ialah merupakan ajang tri out mereka biar pengalaman mereka ikut bertanding dan merasakan atmosfer pertandingan besar dapat bertambah, sekaligus melatih mental mereka apalagi turnamen futsal ini diikuti sebagian pemain Futsal Profesional, sebut saja salah satunya ialah “BAMBANG BAYU SAPTAJI”.

Mendengar hal tersebut, Bupati Luwu Timur, H. Budiman memberikan dukungan penuh dan restunya untuk mengikuti turnamen Futsal tersebut. Ia pun mendoakan agar anak-anak futsal Praporprov sukses di turnamen tersebut.

“Ikutilah turnamen tersebut dengan sungguh-sungguh, keluarkan kemampuan kalian dan bertandinglah dengan penuh semangat. Juara nomor dua, yang terpenting ialah bagaimana kalian bisa menambah ilmu dan pengalaman sebelum ikut turnamen praporprov. Semoga kalian semua sukses, Aamiin,” ucap Bupati memberi semangat.

Sekedar diketahui, Turnamen FKJ Futsal Championship merupakan turnamen yang digelar dalam rangka memperingat HUT Kota Palopo ke 19 Tahun. Turnamen tersebut akan digelar mulai tanggal 09-11 Juli 2021 di Lapangan Futsal Sinar Setuju Kota Palopo. (SH)